

# 学校だより



平成30年度 第10号

下野市立南河内中学校  
発行者 日下田 英彦  
H30.5.29

5月の俳句 風となる少女の髪や夏来る

小島美智子

梅雨を前に夏のような暑さの日が続きますが、そんな中にも木々や草花の成長を感じます。体育祭の成功を見て、生徒の皆さんも行事を通して大きく成長していくことを感じました。仲間と助け合い協力すること、目標に向かってあきらめずに頑張ること、一生懸命に取り組むことで得られる達成感などは、経験して初めて実感できるものだと思います。生徒達は体育祭で得た経験をこれからの生活でも発揮してくれることでしょう。

今週も、3年生の実力テストや2年生のAED講習、そして春季栃木県大会と行事が続きます。忙しいときだからこそ、有効に時間を使うことや工夫することを学びます。保護者の皆様もどうぞ、お子さんの力を信じて、これからも支えていただけるとありがたいです。

## 1 体育祭結果

絶好の天候のもと行われました体育祭は、青団の優勝で幕を閉じました。点数による結果は出てしまいますが、各団とも、3年生がリーダーシップを発揮し、まとまりのある演技と、熱い思いが感じられました。特に応援合戦は、2週間という短い期間のそれも限られた時間で、3年生の応援団員のリーダーシップにより、すばらしいできばえになり、感動的でした。残念なのは、生徒の皆さんは自分たちの演技を自分たちで見られないことです。機会をみて映像で紹介したいと思います。

閉会式後に、各団に分かれての解散式では、応援団の生徒から、やりとげた思いが伝えられました。下級生達にも、思いが伝わったのではないかと思います。各種目で優勝した団と学級をお知らせします。

### 総合優勝 青団

学年団体種目優勝	
1年「台風の日」	青団
2年「背渡り上手」	赤団
3年「トライアスロン」	青団

全校種目	
綱引き	青団
タイヤ引っぱり大作戦	青団
騎馬戦	赤団
色別対抗リレー	赤団

### 親子種目

1年色別対抗親子玉入れ	青団
2年色別対抗親子玉入れ	青団
3年色別対抗親子玉入れ	白団

### 応援合戦

赤団	心もおどるダンスで賞
白団	心がひとつになったで賞
青団	心に響く声で賞

### 学級対抗種目

みんなでJump☆	1年2組(23回)
	2年1組(67回)
	3年1組(60回)



## 2 体育祭の感想を書いてもらいました

まず、中学校で初めての体育祭に参加した1年生の感想から紹介します。

練習のときから本番通り本気を出して練習をした。朝練に遅れてしまったことがあったので、来年は気をつけようと思った。その時に覚えられなかったことも後から挽回して覚えられた。予行の時は練習以上にがんばれた。仕事も競技もどちらも本番通りにやれた。本番では200%ぐらいの力を出してやれた。1つ1つの競技を本気でやり協力しながらできた。友達との仲も深められた。クラスでも白団でも、心をひとつにしてできた。そして、勝利はしなかったけれど全員でやりきったのがよかったと思った。体育祭、楽しかった。ありがとうございました。  
1年1組 榊原 楓牙

私は青団の一員として、今日まで一生懸命がんばることができました。最初は1年、2年、3年と分かれていて、男女でも分かれていました。でも、今日は先輩・後輩、男女関係なく青団が団結し、応援されたり、応援したりして、とても感動した体育祭でした。私は青団の応援団の人達の姿を見て心を動かされました。みんなで協力して私たちに教えてくださり、団の人達のことを考えてくださったり、たくさん応援して下さったりする姿に、私は、「3年生ってこんなにすごいんだ」と思う一心で大縄も台風の目もタイヤひっぱり大作戦も自分の中で一番がんばれた1日でした。3年生にはとても感謝しています。青団の3年生達の思い出を作れてとてもよかったです。  
1年1組 永井 志歩

3位だったけれどみんなで協力してすごく楽しかったです。係もしっかりできました。初めての体育祭ですごくよかったです。すごくよい思い出になりました。2年生、3年生になってもがんばりたいです。台風の目はみんなで協力して最後の方はまきかえしたけど、最後の最後で抜かされちゃった。でも楽しかった。2週間、練習したかいがあった！  
1年2組 八木 健太郎

中学生になって、初の体育祭で競技や係の活動などいろいろ変わって緊張しましたが、すごく楽しくてすぐ終わってしまったように感じました。まずは台風の目です。3位になってしまいましたが、隣の人と協力してできました。みんなでJump☆ではたくさんの練習の成果が出て23回跳べました。応援合戦などもたくさん声をだせました。タイヤひっぱり大作戦では全力でやることができました。最後、青団に負けてしまいましたが、みんなで楽しかったと笑えたのでよかったです。  
1年2組 近藤 若那

2, 3年生の感想は次号で紹介します。



